

en la elaboración de Proyectos de Ingeniería, Estudios Ambientales y Auditoría para el cumplimiento de las normas de Seguridad Industrial, Salud Ocupacional y Medio Ambiente.

Acomisa se encuentra comprometida a garantizar la elaboración y entrega oportuna de los servicios requeridos, satisfaciendo los requisitos y expectativas de nuestros clientes. Cuenta con un personal competente y capaz de desarrollar procesos eficientes y eficaces, mientras promovemos mejora continua en nuestros trabajadores, asesores y consultores a través de programas de capacitación, entrenamiento, actualización y dotación de las herramientas necesarias para la obtención de resultados óptimos.

Cada una de las áreas tiene la responsabilidad de desarrollar a implementar los procedimientos y programas requeridos para el cumplimiento de nuestras políticas.

Alo Group

La empresa cuenta con la flota de alquiler y venta JLG más variada, moderna y con mayor alcance del mercado, disponible para entrega inmediata en su oficina principal y sucursales. ALO GROUP Perú cuenta con un servicio completo especializado (Transporte ida y vuelta, capacitación operadores, servicio técnico inmediato). La gama de equipos cuenta con elevadores personales, tijeras eléctricas, brazos articulados y telescópicos, manipuladores e hidroelevadores sobre camión.

BBS Perú

BBS Perú, es una empresa dedicada a brindar Servicios de implementación BIM, Consultoría de Procesos de Negocios inmobiliarios, Tecnología de la Información especializada y Negocios AIC (Arquitectura, Ingeniería y Construcción). Somos los representantes exclusivos en el Perú de GRAPHISOFT®, empresa que ha desarrollado los productos

BIM con el software Archicad por más de 30 años.

En BBS ArchiCAD Center Perú analizamos, implementamos y garantizamos buenos resultados en el desarrollo de proyectos de arquitectura, ingeniería y construcción, aumentando la productividad de su empresa con lo último en tecnología.

Casdel

La empresa dedicada en brindar soluciones tecnológicas en el rubro de los sellos hidráulicos para los sectores de minería, construcción, pesquería y agricultura en industria en general cubriendo así las expectativas de sus clientes, mostró a los asistentes a la feria sellos como polypack, u-seals, wiper, juntas tóricas, bandas de fricción, v-sets, retenes radiales, kits de reparación para sistemas hidráulicos y la fabricación de sellos especiales sobre medida. Además, cuenta con productos complementarios asociados a la industria, de acuerdo a las necesidades en la demanda del mercado nacional.

A 2600 msnm FUNDICION FERROSA exhibe su tecnología en la planta de hidrometalurgia y en los chutes de transferencia en la ampliación de la planta concentradora de Sociedad Minera CERRO VERDE, la más grande del mundo.



**LINERS
DE CHUTES DE
TRANSFERENCIA
DE GRAN TAMAÑO**

INGENIERÍA DE MANTENIMIENTO



Desarrollo y Fabricación de Piezas y Partes Fundidas en Aceros y Fierros Antidesgaste, Aceros Refractarios, Hierros Grises y Nodulares

**FF
FERROSA**

**LA SOLUCIÓN PARA SUS
PIEZAS DE DESGASTE**



**OLLAS DE
PULVERIZADO**

ferrosa@fundicionferrosa.com.pe
T. (511) 6281984 / 6281983 / 6281982
www.fundicionferrosa.com.pe